

Peligra seguridad energética.- Sener (El Reforma 07/10/09)

Peligra seguridad energética.- Sener (El Reforma 07/10/09) Proponen diversificar fuentes de energía para garantizar la seguridad energética y solucionar los problemas que conlleva el uso de hidrocarburos Alma Hernández Ciudad de México (7 octubre 2009).- La seguridad energética de México se encuentra en riesgo por la elevada dependencia de los hidrocarburos, por lo que es necesario cambiar el paradigma y transformar la forma en que se genera energía, advirtió la Secretaria de Energía, Georgina Kessel Martínez. "Nuestra seguridad energética en general está en riesgo, pues dependemos demasiado de los combustibles fósiles. Nuestra mejor estrategia es diversificar nuestras fuentes de energía para superar los problemas que esta situación conlleva", destacó. Al inaugurar el Foro Global de Energías Renovables, la funcionaria destacó que el País se encuentra en un momento histórico, pues además de las afectaciones para el medio ambiente, México depende mucho de los hidrocarburos para generar su energía. El Foro inicia hoy para discutir aspectos relacionados con el desarrollo de tecnologías para fuentes renovables de energía, financiamiento y programas de eficiencia. Los resultados del evento, que concluirá el próximo viernes, servirán para presentar propuestas en vísperas del Acuerdo de Copenhague.